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会議名  日の里９丁目四役会議 

日 時  ５月１６日（土） 18:00～19:00 

場 所  日の里 9 丁目公民館 

出席者  飯塚会⾧・藤井副会⾧・津島副会⾧・吉岡会計・木野総務部⾧ 

 

報告事項 

1. 「春の一斉清掃取り止め」について 

 例年 6 月に実施する春の一斉清掃は取り止め（既に連絡済み）。 

 しかしながら、雑草が繁茂しているため、各組で草取りを実施していただきたい。 

 実施箇所は、例年各組が担当している箇所及び自宅付近の側溝。 

 回収袋（ゴミ用 100 袋・土用 50 袋）は公民館に保管。 

 掃除後の回収袋がまとまったら市に連絡する。市が巡回時に袋を回収する。 

 桜公園は例年５月に業者が草刈りを実施。今年度の草刈り実施状況については、飯塚会⾧が

市に確認する。 

 住民が積極的にまちづくりに取り組む気運を高めるためにも、組の中での雰囲気作りが必要

である。 

2. 町内会費回収について 

 新型コロナウイルスによる自粛で経済的影響がある住民も少なくない。 

 そのため、町内会費の回収は柔軟な対応をお願いする（お盆迄の分割納付など）。 

 町内会費を口実とした町内会脱退が生じないよう、配慮をお願いしたい。 

3. オンデマンドバス導入への準備の件 

1） オンデマンドバス導入の背景 

 日の里地区の西鉄バス廃止（令和３年３月３１日）に伴い、AI オンデマンドバス導入を予定。 

 現在のバス転回場は UR からの借地。UR が当該地を活用したいため、返却を求められてい

た。 

 新たなバス転回場を市が探していたものの見つからず、AI オンデマンドバス導入に至った。 

2） オンデマンドバス導入事例 

 オンデマンドバスは、福岡市アイランドシティに導入。住民の年齢構成が若いたため、問題

なく運行している。 

3） ミーティングポイントの設定について 

 これから、オンデマンドバスの乗降場所となるミーティングポイントを検討していく。 

 現在の西鉄バス・ふれあいバスのバス停は、ミーティングポイントに決定済み。 

 坂の多い７丁目、８丁目、９丁目は、ミーティングポイントを優先的に決めてもらえる。 

 ９丁目には、現在のバス停以外に５～６箇所のミーティングポイントを設定予定。 

 ９丁目内のミーティングポイント（第一次案）を、６月３日（水）コミセン・デマンド会議

に提出する。 



 可能であれば組内で話し合いをし、案を飯塚町内会⾧に提出のこと。 

 ミーティングポイントは、９月に確定する。 

4） オンデマンドバスの運行形態 

 運営主体は、三菱商事と宗像タクシー部会により新たに設立予定。 

 運行範囲は、スタート時は日の里地区のみ。将来的には宗像市内全域に拡大予定。 

 運賃は、現行のバス運賃（160 円）に準じる。 

 車両は２台導入。１０人乗りワゴン車を使用。 

 バス待機所は東郷駅日の里口と団地内遠隔地の２箇所。 

 予約はアプリのみならず、電話でも対応可能とする。 

4. 市から「回覧板を極力取り止め、可能な限りポスティング化」の要請 

 文書配布員・組⾧の負担が増えるため、回覧後に消毒を行うことで対応する。 

5. サル出没の件 

 １１号公園付近でサルが発見されている。 

 犬を飼っている家に押し入っている模様。 

6. 11 号公演に足を伸ばそう！ 

 花壇の花が咲き始めている。トイレも改修されたため、足を運んでいただきたい。 

7. 緊急事態宣言解除に伴う日の里地区の動向 

 小中学校は、５月２０日（水）より地域毎に登校、５月２５日（月）より半日授業、６月１

日（月）より通常授業となる。 

 小学校の終業式は８月４日（火）、中学校の終業式は８月７日（金）を予定している。 

8. 公民館及び駐車場の賃貸借契約について 

 市より賃貸借している敷地には、法面も含まれており、９丁目で法面の除草費用を負担して

いる。 

 当初は、シルバー人材センターに３万円で委託していたものの、スタッフが高齢のため作業

を断られた。そのため、宗像環境建設に９万円で委託している。 

 除草費用は負担となるため、使用している範囲だけの賃貸借に契約にするよう、市へ依頼中。 

9. その他 

 公民館前の側溝に蓋がなく、脱輪している車両を見かけた。 

 → 飯塚会⾧が、市に改善提案書を提出する。 

 町内会活動保険加入のため、５月末現在の町内会所属戸数をコミセンに報告する必要があ

る。 

→ 吉岡会計より、町内会費納入世帯数を飯塚会⾧へ報告する。 

以  上   

 

 

 


